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令和５年第１５回定例委員会  

 

１ 日   時 令和５年９月１３日（水）10時 30分から 10時 45分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  澤 野 正 明 

委員長職務代理  野 村 有 信 

委     員  臼 井 祐 一 

委     員  毛 利 徹 也 

事 務 局 長 

総 務 課 長 

選 挙 課 長 

                             広報啓発担当課長 

                             書 記 ５ 名 

 

 

 

 

４ 議   事 

議  案 

１ 不在者投票を行うことができる施設の指定及び指定取消しについて 

２ 令和５年４月２３日執行中野区議会議員選挙の当選の効力に関する 

訴訟に対する処理方針について 

 

報  告 

１ 令和５年９月の選挙人名簿登録者数等について 

２ 令和５年９月３日執行立川市長選挙結果について 

３ 令和５年９月１７日執行八丈町長選挙立候補届出状況について 

 

そ の 他 

 １ 当面の日程について 
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５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

委  員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 ただ今から令和５年第１５回定例委員会を開会いたします。 

お手元に、令和５年第２回臨時委員会の会議要録をお示ししてありますの

で、お気づきの点などがございましたら、事務局まで御連絡をお願いいたしま

す。 

本日は、２件の議案と３件の報告事項を予定しております。 

なお、本日の議案第２号は、個人情報を含んでいることから、非公開審議と

して取り扱いたいと存じますが、ご異議はございませんか。 

 

異議なし 

 

御異議なしということですので、そのように取り扱うことといたします。 

それでは、議案第１号  不在者投票を行うことができる施設の指定及び指定

取消しについて、事務局より説明を求めます。 

 

≪議案第１号について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

指定の実態についてですが、入所者の中から投票を希望する方がいらっしゃ

ったら、その都度、指定するというものなのでしょうか。 

 

施設により事情は様々ですが、おっしゃるとおり、入所者の中から投票を希

望する方がいらっしゃった場合、施設がその対応が可能かどうかを確認し、指

定の申請をする場合もあります。あるいは、施設が新しく設置された際に、最

初から投票の体制が取れているということで申請してくるという場合もあり、

個別の事情により申請がされていると考えております。 

 

入所者が退所してしまい、投票を希望する方もいないということから、一時

的に指定を解除したとして、その後また新しく投票を希望する方が出てきた場

合、再度申請をするということもあるのでしょうか。 

 

おっしゃるとおりです。入所者の状況に応じてということですので、一定期

間対象者がいない場合でも、その後希望者が出てくることが見込まれる場合な

どは、そのまま指定を継続するということもあります。 

 

他に御質問・御意見がなければ、お諮りいたします。議案のとおり決定する

ことに、御異議はございませんか。 

 

異議なし 

 

異議なしと認めます。よって議案第１号は、原案のとおり決定いたしまし
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事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

た。それでは、報告事項第１ 令和５年９月の選挙人名簿登録者数等につい

て、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第１について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございま

せんか。 

 

これまでは減少傾向にあったと思うのですが、今回は増加し、かつ今まで

で一番多いということについて、どのように分析しているのですか。 

 

年間３か月ごとに登録者数の報告をしておりますが、９月の報告は４月前

後の転出入者数を反映していることから、年間で９月が最大値となる傾向に

あります。また、経年の中で今年度は増加傾向に転じておりますので、この

ように最大値となっていると考えております。 

 

他に御質問・御意見がなければ、報告事項第１について了承することとい

たします。次に、報告事項第２ 令和５年９月３日執行立川市長選挙結果に

ついて、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第２について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございま

せんか。 

 

なし 

 

御質問・御意見がなければ、報告事項第２について了承することといたし

ます。次に、報告事項第３ 令和５年９月１７日執行八丈町長選挙立候補届

出状況について、事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第３について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございま

せんか。 

 

なし 

 

御質問・御意見がなければ、報告事項第３について了承することといたし

ます。それでは、当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

≪当面の日程について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございま

せんか。 
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委  員 

 

委 員 長 

 

 

なし 

 

御質問・御意見がないようですので、当面の日程について了承することと

いたします。次回の定例委員会は、９月２７日に開催することといたします。 

これより非公開審議に入ります。 

 


